

Fitch califica los fondos Alpha

March 31, 2010

Fitch Argentina ha decidido confirmar las calificaciones de los fondos: Alpha Europa en AA+(arg)v, Alpha América en AA(arg)v, Alpha Mega en AA-(arg)v, Alpha Acciones en A+(arg)v, Alpha Brazil en A+(arg)v, Alpha Renta Internacional en AAA(arg)f, Alpha Pesos en AA+(arg)f, Alpha Ahorro en AA(arg)f, Alpha Renta Capital Pesos en A+(arg)f y Alpha Renta Capital Dólares en A+(arg)f. En tanto, confirmó los indicadores de riesgo de mercado en 1 para el fondo Alpha Pesos, 2 para el fondo Alpha Renta Internacional; en 3 para el fondo Alpha Ahorro; y en 5 y 6 para los fondos Alpha Renta Capital Pesos y Alpha Renta Capital Dólares, respectivamente. La calificación Av significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de desempeño y de administración, así como su capacidad operativa es buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. La calificación AAv significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de desempeño y de administración, así como su capacidad operativa es muy buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. La calificación Af significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. La calificación AAf significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es muy buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. La calificación AAf significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es superior en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. En cuanto a los indicadores de mercado, los mismos significan: 1: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es extremadamente baja. 2: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es baja, 3: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es baja a moderada, 5: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es moderada a alta, 6: la sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es alta. La capacidad de gestión y administración de Standard Investments S.A. Sociedad Gerente de Fondos Comunes de Inversión es muy buena en función de los 21 fondos administrados que reunían, a la fecha de análisis (26-02-10), un patrimonio mayor a los \$1.000 millones. Asimismo, se observa idoneidad y profesionalidad en el personal a cargo de la toma de decisiones. La Sociedad Depositaria Standard Bank Argentina S.A. está calificado por Fitch en la categoría A1+(arg) para Endeudamiento de Corto Plazo y en AA(arg) con Perspectiva Estable al Endeudamiento de Largo Plazo. La misma cuenta con el respaldo de su accionista Standard International Holding S.A. calificado internacionalmente en BBB+ con Perspectiva Estable por Fitch. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el website de Fitch Argentina en www.fitchratings.com.ar. Las acciones de calificación están fundamentadas en la metodología actualmente aplicable, la cual se encuentra disponible en 'www.fitchratings.com.ar' e incluye específicamente los siguientes reportes: - Global Bond Fund Rating Criteria; Feb, 10, 2010. - Metodología de Fondos de Renta Variable y Mixta; Feb, 11, 2008. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el website de Fitch Argentina www.fitchratings.com.ar. Contactos Eduardo D'Orazio - Gustavo Avila - Ana María Bel: Buenos Aires - 5235-8100.